

Pressestelle, Freitag, 16. Oktober 2015

Erste Etappe der Bauarbeiten abgeschlossen

Im Zuge der Reparaturarbeiten an Straßenoberflächen in der Bahnhofstraße wurde vor wenigen Tagen die erste Etappe abgeschlossen. Damit können im Straßenabschnitt zwischen Offenbacher Straße und Brückenmühlparkplatz wieder beide Fahrspuren uneingeschränkt befahren werden.

Der zweite Bauabschnitt begann unmittelbar nach der Fertigstellung des ersten. Er umfasst punktuelle Pflasterbelagsreparaturen und die Erneuerung von zwei Kanalhausanschlussarbeiten zwischen der Zufahrt zum Brückenmühlparkplatz und der Mozartstraße/Rodaustraße.

Da keine vorlaufenden Arbeiten für Versorgungsleitungen stattfinden müssen und die jeweiligen Pflasterflächen nur in Teilen repariert werden, können die Arbeiten schneller als im ersten Bauabschnitt beendet werden. Außerdem findet während des Wochenmarktes keine Bautätigkeit statt. Damit kann der Wochenmarkt wieder auf den üblichen Flächen betrieben werden. „Die Bahnhofstraße ist mit den vielen Geschäften und vor allem auch dem Wochenmarkt ein sehr sensibler Bereich und es war uns wichtig, die Beeinträchtigungen durch die Bauarbeiten möglichst gering zu halten. Daher sind wir sehr froh, dass wir den Zeitplan so gut einhalten konnten. Die Kolleginnen und Kollegen der Verwaltung haben sehr sorgfältig geplant und die Firma Kraus aus Hünfeld hat zu unserer vollen Zufriedenheit und termingerecht gearbeitet“, sagt die Erste Stadträtin Gudrun Monat.

Die Straßenreparaturen des zweiten Bauabschnitts betreffen die Fahrspuren der Bahnhofstraße zwischen Brückenmühlparkplatz und Mozartstraße/Rodaustraße. Da die Durchfahrt nicht möglich ist, wurde eine Sackgassenbeschilderung im nördlichen Teil der Bahnhofstraße aufgestellt.

Sofern keine witterungsbedingten Behinderungen auftreten, sollen die Reparaturarbeiten im begonnenen zweiten Bauabschnitt in der ersten Novemberwoche abgeschlossen sein.